



Nota de último minuto N° 127
21 de mayo de 2015

LA GUAJIRA RECIBE ALIMENTO PARA GANADO TRAS AFECTACIÓN POR TEMPORADA SECA

Como parte de la ejecución del Convenio adelantando por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, el Ministerio de Agricultura y la Federación Colombiana de Ganaderos – FEDEGAN-, se continúa realizando en el Departamento de La Guajira, la entrega de suplemento alimenticio para ganado a los ganaderos afectados por la temporada seca de 2014 -2015

En total cinco han sido los municipios de este Departamento a los cuales se les ha hecho entrega de 16.520 bolsas de Caña Integral Ensilada, es decir, unas 826 toneladas de este suplemento, beneficiando a 1.652 ganaderos.

Las entregas que ya completan casi dos semanas culminan este 22 de mayo y se han venido dando en Hato Nuevo, Riohacha, Uribia y Maicao, quedando solo Manaure por recibir esta asistencia que se brinda por parte del Gobierno Nacional.

Este convenio estimado en \$4.030 millones de pesos, beneficiará a ganaderos de seis departamentos del país: Boyacá, Cesar, Córdoba, Cundinamarca, La Guajira y Magdalena, a quienes se les hará entrega de 10.000 toneladas de este tipo de suplemento.